



BECKHAM (DER.) JUNTO AL REY CARLOS III DE INGLATERRA.

Beckham, Oldman y Daltrey, caballeros del Imperio Británico

El excapitán de la selección inglesa de fútbol, David Beckham, el actor Gary Oldman y Roger Daltrey, cantante de la banda The Who, fueron distinguidos por el rey Carlos III de Inglaterra con el título de Caballero del Imperio Británico (KBE), según la lista publicada ayer.

Beckham, que en 2003 ya recibió la Orden del Imperio Británico (OBE, en inglés), dijo sentirse "orgulloso" y "agradecido" de recibir el título, que conlleva el tratamiento de 'Sir'.

'Sir' David, que el pasado 2 de mayo cumplió 50 años, es reconocido por sus servicios al deporte y a causas benéficas, mientras que Oldman lo es por su labor en el teatro y el cine y Daltrey en la música y la beneficencia.

"Crecí en el este de

Londres con padres y abuelos muy patriotas y orgullosos de ser británicos, y nunca imaginé que recibiría este honor", dijo el antiguo futbolista, en declaraciones difundidas por la agencia británica PA.

Beckham afirmó que haber capitaneado la selección de Inglaterra "fue el mayor privilegio" de su carrera y "literalmente un sueño de infancia hecho realidad".

Daltrey, cofundador de The Who en 1964, agradeció el título que recibe tanto por su música como por su labor desde el año 2000 al frente de la Fundación del Cáncer Adolescente. "Es un sueño hecho realidad, pero lo es especialmente porque la fundación significa mucho para mí", dijo. *